

Jaringan Nasional

PT Jaya logam Berkah Bikin tanggul di pinggir sungai Cimadur , Antisipasi datang banjir

Farid Padlani - LEBAK.JARNAS.OR.ID

Sep 15, 2024 - 19:06



Lebak, PublikBanten id Bayah - Ucapan rasa terimakasih, Warga masyarakat Bayah satu Desa Bayah Barat Kecamatan Bayah kepada pihak perusahaan PT.Jaya Logam Berkah.

yang mana telah membikin Tanggul di pinggir sungai Cimadur tepatnya di

bawah jembatan pas lapangan Futsal ,antisipasi dengan datangnya musim penghujan yang mana sering terjadi banjir.

Dede Warga masyarakat kampung Bayah satu ,saat di konfirmasi Awak media di Rumah nya Mengatakan "

perihal kegiatan yang dilakukan oleh pihak perusahaan tambang kuarsa,dengan penaggulan di pinggiran sungai cimadur.

iya betul sekali hari ini warga masyarakat Bayah satu meminta dalam hal ini pemuda IKOBAS (Ikatan kepemudaan Bayah Satu) kepada pihak perusahaan melalui pihak pemerintahan Desa Bayah Barat.untuk bikin tanggul di pinggiran sungai tepatnya di area lapangan futsal.

Masih Dede , pertama kami mengucapkan Banyak terimakasih kepada pihak pemerintahan Desa dalam hal ini bapak kepala Desa Bayah Barat Usep Suhendar yang sigap merespon permohonan kami ,pasalnya lapangan Futsal yang di pinggiran sungai cimadur sering kami pake baik itu kegiatan olahraga maupun yang lain . Pungkas nya

Dede menambahkan mengingat musim hujan datang, setidaknya ketika hujan banjir datang lapangan futsal tidak tergerus banjir.

tambah lagi berdekatan dengan pemukiman rumah warga khususnya di kampung Babakan Bayah satu yang Padat Penduduk nya . tegas nya

Terpisah kepala Desa Bayah Barat Usep Suhendar, terima kasih Banyak kepada pihak perusahaan PT Jaya Logam Berkah tambang kuarsa Bayah, yang mana atas kepedulian terhadap warga masyarakat kami.,

Menurunkan satu alat Excavator guna bikin tanggul di pinggiran sungai cimadurantisipasi datang nya banjir. ungkap nya

Masih Usep menjelang musim penghujan datang yang mana air cimadur sering terjadi Banjir Besar, lapangan futsal yang berada di pinggiran sungai Cimadur salah satu Aset pemuda Bayah satu IKOBAS(Ikatan kepemudaan Bayah Satu).

Adanya pembikinan tanggul di pinggiran sungai cimadur, ketika pun Banjir datang setidaknya ada tanggul dipinggiran sungai minimal tidak tergerus banjir. tandasnya.

(Tim media Red*)